

El aceite de oliva en cabeza de los aumentos de precios en 2004

El aceite de oliva de 0,4 grados de acidez y los pescados denominados Gallos, fueron los alimentos que más subieron de precio durante el recién concluido 2004, con unos aumentos del 17,35% y del 16,01% respectivamente.

Durante el pasado año, sufrieron importantes aumentos de precio la carne de pollo fresca con un aumento del 14,92% y de las manzanas con un 14,35%. La merluza congelada sufrió una subida en los precios del 8,2%.

La bacaladilla y las chirlas fueron los productos que más bajaron con un 9% y un 7,66%, seguidas de las lechugas que costaron un 6,58% menos de media.

AUTOMOVILES

Oleada de revisiones en diversas marcas de automóviles en fallos que se han detectado tras su puesta en circulación. Así BMW llamó recientemente a 75.000 vehículos de sus series 5 y 7 en todo el mundo, por fallos que se habían detectado en la calefacción del asiento, que en algunos modelos se calentaban tanto que podían producir pequeñas lesiones en el conductor. En zonas y esto lo ponemos nosotros, especialmente sensibles,

Ford y Mazda han citado a revisión gratuita obviamente a 300.000 vehículos de los modelos Escape y Tribute, después de que se detectaran problemas en el portón trasero. Con anterioridad otros 600.000 vehículos de dichos modelos se revisaron en pos de paliar un posible fallo en el cable del acelerador.

General Motors revisará 717.000 monovolúmenes de sus modelos Chevrolet Venture y Pontiac Montana de los años 1997-2005.

Volkswagen llamará a revisión a 369.000 coches Golf, Beetle, Passat y Jetta, fabricados entre 2000-2002 por defectos en bombas de combustible y en los interruptores del juego de luces.

El sector del automóvil ha reconocido que durante



Los rallyes y pruebas sirven de laboratorio para nuevos elementos

Ficosa prueba sus nuevos productos en el rally Barcelona-Dakar

El fabricante español de sistemas y componentes de automoción, con factoría en Mollet, entre otras ciudades, **Ficosa Internacional**, aprovecha el rally que actualmente se está celebrando y que concluirá en Dakar, con el fin de probar algunos de sus nuevos productos. A tal fin, firmó una colaboración con el equipo de Caldes de Montbui, *Racing Tibau*, pilotado por el propio Rafa Tibau y con Charles Gotlib y David Jiménez de copilotos.

Los nuevos equipamientos que se someten a prueba, son los llamados sistemas lumbares, que instalados en los asientos delanteros, permiten un ajuste perfecto de la zona lumbar y la espalda. Según palabras de los directores de **Ficosa**, dicho sistema tiene en cuenta las dimensiones del conductor y copiloto, la forma de su columna, la zona de más presión en el momento de sentarse e incluso cuenta con un sistema de ventilación ergonómica, con el fin de reducir el cansancio de la conducción, acrecentado por la posición de los músculos y la tensión de la prueba.

La empresa también pone a prueba sus sistemas de visión indirecta con la instalación de una cámara digital en la parte superior detrás del vehículo, que permite desde la cabina la visión lateral y posterior. También pondrá en período de pruebas durante el rallye la antena fructal, un sistema telemático, sustituto de la antena convencional, capaz de recibir de forma integrada la señal GPS y telefonía

Ficosa desarrolla estos sistemas en su centro técnico de Maia (Portugal), en coordinación con el nuevo Centro Tecnológico Pujol i Tarragó, inaugurado como saben recientemente en Mollet. Y en cuanto a la antena, es un sistema desarrollado por A3 (Advanced Automotive Antenas) sociedad conjunta entre *Ficosa* y *Fractus*.

2004 ha tenido que reparar 26 millones de vehículos por fallos en sus diseños. Superando el récord de incidencias de 2000 en el que alcanzaron los 21 millones de automóviles sujetos a revisión posterior de la venta y circulación.

CONCURSOS

El ayuntamiento de **Granollers** convoca concurso para

llevar adelante el proyecto del *Centre de Cultura Popular y Tradicional de Roca Umbert*. El plazo para llevarlo a cabo es de 6 meses. El presupuesto fijado es de 1.038.200 euros. Se pueden presentar propuestas hasta el 31 de este mes.

El ayuntamiento de **Caldes de Montbui** convoca subasta pública para la *implantación de captadores solares térmicos de baja temperatura*

para la producción de agua caliente sanitaria para el pabellón polideportivo *Les Cremades*. Ejecución prevista en 3 meses. Presupuesto 37.772 euros. El plazo para presentar plicas fine el 31 de este mes.

El ayuntamiento de **Vallgorguina** convoca concurso para el servicio de *limpieza del Centre d'Ensenyament Infantil i Primari de Vallgorguina*. El contrato abarcará desde 1 de marzo de este año al 30 de junio de 2006, siendo prorrogable otro año más. El presupuesto es de 27.000 euros anuales. El plazo para presentarse termina el 19 de enero.

En **Vallromanes** se convoca concurso para la *construcción del Centre Cívic*. Presupuesto fijado en 1.455.542,82 euros. El plazo para presentarse al mismo concluye el 31 de enero.

En **Montmeló** se convoca concurso para la *explotación de los servicios de conserjería y bar del campo de fútbol municipal*. El canon de garantía se ha fijado en 180 euros. Se pueden presentar ofertas hasta el 1 de febrero.

CONVOCATORIAS

El ayuntamiento de **La Garriga** realiza una convocatoria con el fin de formar parte de una lista los seleccionados para cubrir *las posibles bajas temporales o por enfermedad que se produzcan en su plantilla de subalternos*. Los candidatos han de tener 18 años, Certificado de Escolaridad y catalán a nivel A. El plazo para presentarse termina el 21 de enero.

LOTERIAS

Las **loterías ilegales**, o sea las que no han sido autorizadas por la Administración, mueven al año 108 millones de euros. Casi una cuarentena de asociaciones, la mayoría de discapacitados, venden boletos que no están autorizados por la citada Administración.

MONEDA

El importe de billetes y monedas de peseta que aún están **sin canjear** por euros, estaba calculada a finales del pasado año en 1.921 millones de euros.

FREDERIC NADAL